



## Presseinformation

15. November 2023

### **Carnival mit erweitertem US-Westküsten-Programm – „Carnival Fun Italian Style“ auf der Firenze**

München - Carnival Cruise Line ([www.carnivalcruiseline.de](http://www.carnivalcruiseline.de)) ist in der Kreuzfahrtsaison 2025/26 mit einem erweitertem Angebot an der US-Westküste unterwegs. So plant die Reederei eine Reihe zusätzlicher Abfahrten vom kalifornischen Long Beach aus. Neben der Carnival Radiance und der Carnival Panorama kommt dabei auch die Carnival Firenze zum Einsatz.

Die zur Auswahl stehenden Routen führen zu beliebten Zielen wie Ensenada und Cabo San Lucas in Mexiko und Catalina Island in Kalifornien. So startet die Carnival Firenze zu verschiedenen vier-, fünf- und sechstägigen Fahrten. Das Routing der Carnival Radiance bietet mehrere drei-, vier- und fünftägige Optionen.

Mit ihrem mediterranen Flair steht die schon bald zur Carnival-Flotte gehörende Firenze (4.126 Passagiere) für die neue Produktlinie „Carnival Fun Italian Style“. Das Design des bisherigen Costa-Schiffes, das architektonisch seinem Namensgeber, der Stadt Florenz, nachempfunden ist, ergänzt das italienisch angehauchte Speiseangebot sowie das einzigartige Unterhaltungsprogramm an Bord, das sich bereits auf dem Schwesterschiff Carnival Venezia bewährt hat.

Ebenfalls ab Long Beach wird die Carnival Panorama unterwegs sein. Auf seinen sieben- bis achttägigen Fahrten entlang der mexikanischen Riviera macht das 4.000 Gästen Platz bietende Schiff Station u.a. in Puerto Vallarta, Mazatlan oder La Paz.

Die Carnival Radiance (2.984 Gäste) kreuzt 2025/26 neben ihrem Einsatz entlang der amerikanischen Westküste auch im Zentralpazifik. So sind sechs Abfahrten von Long Beach aus nach Hawaii buchbar. Die 14-tägigen Seereisen bieten unvergesslichen Kreuzfahrturlaub mit atemberaubenden Zielen wie Maui, Honolulu, Kauai und Hilo.

Weitere Informationen und Buchung auf [www.carnivalcruiseline.de](http://www.carnivalcruiseline.de) sowie im Reisebüro.

Ansprechpartner für Medien:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)

### **Über Carnival Cruise Line**

Seit Gründung im Jahr 1972 ist Carnival Cruise Line stetig gewachsen und befördert heute jedes Jahr Millionen von Gästen. Diese haben die Wahl zwischen zwei- bis 31-tägigen Reisen auf 27 Schiffen, die von jeder Küste der USA aus



starten. Obwohl Carnival Cruise Line vor allem für Karibik-Kreuzfahrten bekannt ist, gehören auch andere exotische und faszinierende Ziele wie Mexiko, Alaska, die Bahamas, Europa und Hawaii zum Portfolio. Darüber hinaus verfügt Carnival Cruise Line Australia über zwei Schiffe und bietet Kreuzfahrten ab Sydney und Brisbane nach Neuseeland und zu den Pazifikinseln an.